

# *Constructores latinoamericanos condenan bloqueo de EE.UU. a Cuba*

---



La Habana, 15 nov (RHC) Constructores latinoamericanos, delegados al Coloquio Internacional: integración y unidad de acción de los trabajadores del sector de la construcción contra el capital y su filosofía neoliberal, condenaron el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba desde hace más de medio siglo y que hoy lo intensifica.

En una declaración conjunta en rechazo a esa política hostil implementada por Washington y repudiada por 191 países, representantes de Panamá, Colombia, Chile, Brasil, República Dominicana y Argentina enriquecieron el debate con sus opiniones acerca de la fracasada estrategia de la Casa Blanca.

El secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte advirtió que existe una fuerte ofensiva del capitalismo con el propósito de desmontar las conquistas de la clase obrera en América Latina.

La batalla a ganar está en el campo de las ideas: 'No debemos aceptar que los trabajadores asuman posiciones de aceptación y conformismo ante las campañas mediáticas imperiales', sentenció Guilarte.

El máximo responsable de la CTC instó a construir en consenso una plataforma continental de lucha que asuma las herramientas actuales como instrumentos de movilización.

Con un llamado a la unidad sindical para dar continuidad a las movilizaciones obreras ante un escenario hostil concluyó el evento.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147394-constructores-latinoamericanos-condenan-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**